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今回の説明会につ

いてあてはまるも

のを選択してくだ

さい。

今回の説明会で、気づきや学びになったこと
今回の説明会によって、今後やってみたいこと、

やりたいこと
今後、熊谷市スマートシティに期待すること

その他、ご感想などがあればご自由にお書きくだ

さい。

1 口コミ（紹介） 非常に良かった グループ毎のメモを使っての議論、参考になりました。ただ時間が短かっ

たと思います。

気温の分布、周りの状況でどの程度気温に変化が

あるのか興味あります。

2 大学の案内 非常に良かった スマートクールシティの取り組みは、気温上昇を抑える目的もありなが

ら、市民の人が楽しめるようなアイデアを考える活動であることが分かっ

た。

熊谷の荒川などの水資源を活用して、街を涼しく

したい。

温度上昇を抑えるための画期的な取り組みに期待

したい。

3 クマぶら 普通 短期間の開催案内で約50名の市民が集まることに驚きました。市民にとっ

て、非常に関心の高い課題と感じました。

自身としても、熊谷はこんなことしているんだと初めて知ったので、クマ

ぶらという情報提供手段を更に拡散・拡充していくことが大事だと思う。

事前にメモをとることを促し、その後のワークに繋げるやり方はなど、慣

れたファシリテーターの運営に感心した。（確かに話を聴いてから書こう

と思っても思いつかない。）

仕事柄、インフラ整備関連の仕事なので、解決の

ための手段となる自身の知識の提供、技術の紹

介、人の紹介で課題解決に貢献できるかもしれま

せん。

結果を出すためには、トライアンドエラー、失敗

を恐れない、思いつきをやってみること、それを

容認することから始まると思います。

合わせて、今までの常識を当てはめない、規制を

緩和すること、それができるのは役所であると

思ってます。

容認、緩和に期待したいと思います。

やはり説明が小難しく長かった。

予めメモと言ってもらってたので良かったのです

が、最初に今回こんなことしますからという全体

像の説明もあったほうが良かったと思います。

実際のワークで参加しきれない人が居たものです

から。

4 市報 非常に良かった 熊谷市のスマートクールシティ施策のお話を聞け、満足しております。市

民参加型のフィールドワークによる温湿度の実測に興味を持ちました。説

明会に参加する中で、行政・大学・企業と市民との距離の近さ及びアット

ホームさも熊谷市の魅力だと感じられました。

ワークショップに参加したいと思います。 

 

魅力のある熊谷市の街づくり(スマートシティ)を

目指すにあたり、市民のニーズをデータ収集、分

析する必要があると感じました。

ありがとうございました。

5 大学の案内 非常に良かった 1.熊谷市としての取り組み

2.中央公園での測定機器の設置

3.気象データと人流を結びつけた研究

　などが新しい知見となりました。

1.クールスポットの設置

2.夜のスタンプラリーと夜市とのコラボイベン

ト。

3.犬の散歩コース、水飲場。

4.クールバス停、ミストの設置。

5.小中高大などへの講座・教育。

6.公民館・などでの講座

より多くの人達に知らせること。 

webのみならず紙べースや防災無線の活用

6 市報 口コミ（紹介） 良かった 若い世代と率直に話し合えるのは、素晴らしい。さらに話し合いを持ちた

い。

熊谷に住む気象予報士として、詳細な気温観測と

解析を、是非やりたい。

将来に向けて、これ以上暑くならない熊谷を目指

したい。

いろいろな分野でこのようなワークショップを開

催していただきたい。

7 その他(原田社長

からのご案内)

良かった 日本一暑いという知名度を活かし、市民参画型で、デジタルを活用しなが

ら、クールシティ化の取組を進めていることに、大変共感しました。

一方で、多くの市民にわかりやすい内容・建て付けにした方が、より市民

参画型にできるのではないかと思いました。

企業としても、沖縄のかりゆしのように、ポロ

シャツを夏のユニホームとする等、取組を検討し

たいと思います。

デジタルで可視化しながら、少しでも、過ごしや

すい夏になればありがたいです。

8 大学の案内 非常に良かった 今後のワークシップの内容やクールシティの意義を知ることができて、官

民で協力して、熊谷市を盛り上げようとしている姿が見られてよかったで

す。

熊谷市の気象データを生かした問題の可視化、把

握をして、斬新なアイデアである改善策を生み出

したいです。

日本一暑いというネガティブな印象のある熊谷市

ですが、暑さを生かした先端的な取り組みをして

ほしいです。

9 市ホームページ その他

(Facebook)

非常に良かった 若い人が参画していたり、新しい情報が入って非

常に良かった

10 今回のワークショップの進め方では、傾聴には程

よいwithペーパーが適切かと。事前の手元資料の

配付が有効かと。皆さんのご活躍を期待します。


